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En Septembre 2023, deux nouveaux visages ont fait leur apparition aux cotés du Père Michel 
Savalli et du Père Johan Hernandez, deux séminaristes, en insertion dans notre Unité Pastorale 
Sainte Marthe, au service de nos paroisses, les samedis et dimanches.  
 

Marc, séminariste au séminaire Saint Luc d’Aix-en-Provence et Mathieu, séminariste au 

Studium de Notre-Dame-de-Vie, se présentent et nous livrent leur témoignage. 

 

Marc 

Marc de la Motte a grandi en Picardie (dans l'Aisne) jusqu'à 17 
ans puis a continué ses études à Versailles et Paris. Malgré un 
cadre familial très pratiquant, il n'est guère intéressé par la 
religion et apprécie les plaisirs du monde. Avec un diplôme 
d'ingénieur en poche, il travaille en tant que consultant en 
gestion de projet et effectue plusieurs missions en Europe puis 
à Singapour. Il y mène une vie dissolue, mais alors qu'il se perd 
dans les régions ésotériques (New Age), il retrouve la Sainte 
Vierge en mai 2020 et décide de devenir saint. Rapidement, il 
tombe amoureux de l’Eglise et les biens du monde n’ont plus 
aucune saveur pour lui. Il veut rentrer en France et se faire 

moine car s’estime trop vieux et indigne pour la prêtrise. De retour en France, il commence un 
discernement qui durera 3 ans et le mènera finalement au séminaire saint Luc en 2022. 

Marc et Mathieu, nos séminaristes en insertion dans notre 

Unité Pastorale Sainte Marthe depuis septembre 2023 

 

MARC MATHIEU 

Chanoine  Père Michel 
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Mathieu 
 

Je m'appelle Mathieu Petitjean, je suis né à Bar le Duc préfecture 
du diocèse de Verdun. C'est un calme pays de vertes collines et 
de forêts, territoire pauvre et agricole, aujourd'hui un désert sur 
le plan spirituel et missionnaire. Ma famille était de tradition 
chrétienne peu pratiquante.  J'ai rejeté la foi comme absurde au 
collège, mais j'ai rencontré le Christ à mes 15 ans dans un 
rassemblement de jeunes. J'ai vite éprouvé le besoin de prier 
mais je ne trouvais personne pour m'apprendre. C'est une 
carmélite apostolique qui m'a offert L'Oraison des débutants du 
Bienheureux Père Marie-Eugène de l'Enfant Jésus. J'ai trouvé là 
tout ce qu'il me faillait pour cheminer vers la contemplation. 

Après une licence de psychologie, j'ai commencé mon noviciat au Carmel d'Avon pour répondre 
à cet appel de la solitude et de l'absolu. J'en suis sorti car ce n'était pas ma place car je sentais le 
besoin de vivre avec les gens pour leur communiquer Jésus. Je suis devenu psychologue et je 
cherchais ma voie. J'ai senti un appel à retourner en Meuse et à m'occuper de la pastorale des 
jeunes. C'est en voyant leur misère et leur foi que j'ai entendu l'appel à devenir prêtre pour 
transmettre ce que j'ai reçu sur ma terre. Je me suis d'abord senti appelé à entrer dans l'Institut 
Notre Dame de Vie pour me former à l'union de la vie contemplative et de la vie missionnaire 
dans l'ordinaire du quotidien. J'ai prononcé mes premiers vœux cet été et je suis très heureux 
d'être consacré pour l'apostolat, d'être envoyé par l'évêque de Verdun en formation au séminaire 
de Notre Dame de Vie et d'être envoyé en paroisse à Tarascon pour apprendre de vous comment 
devenir un prêtre au service du Peuple de Dieu. Prions les uns pour les autres car nous avons tant 
besoin de l'aide du Seigneur. Merci à chacun. 
 
 

Dieu soit béni ! 

 

Amitiés et communion de prière. 

 

Père Michel 
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